

2014年9月24日

報道各位

住友金属鉱山株式会社

ソロモン国際入札訴訟の判決について

住友金属鉱山株式会社（本社：東京都港区、代表取締役社長 中里 佳明）のソロモン諸島国探鉱子会社、SMM Solomon Limited（以下、「SMM ソロモン社」）は、2013年10月11日付発表のとおり、ソロモン諸島政府がイザベル州のニッケル鉱区について行った国際入札において同社がこれを落札したものの、その後一方的に取り消され、入札に参加していない第三者（豪州の探鉱会社であるアクシヨム（Axiom）社の子会社アクシヨムKB（Axiom KB）社）に探鉱権が付与されたことについて、同国政府、アクシヨムKB社等に対して、処分の取り消しを求める訴訟を提起していました。

この訴訟につきましては、本日、同国第1審裁判所である高等法院（High Court）から、SMM ソロモン社の請求を棄却する旨の判決がありました。

今後の対応につきましては、判決内容を精査したうえで決定することといたします。

（本件に対するお問い合わせ先）

住友金属鉱山株式会社

広報 IR 部 高橋 雅史

TEL：03-3436-7705

FAX：03-3434-2215